

一月読みとりおけいこ⑨（中）

名前（ ）

二月二十二日はネコの日です。理由は 一一・一やん・一やんからです。わりと単純な理由でしょう？

最近犬よりもネコを飼つている人がふえたそうです。テレビ番組でも世界のネコをうつしたものが大人気だし、ネコがでてくるコマーシャルも多いです。また、ネコカフェも人気で、今や空前のネコブームといつてもいいくらいです。

昔は、化けねこなどの話の影響もあり、ネコのイメージは必ずしもよくありませんでした。暗闇で目が光るのはこわい、とされただらうし、あんなに小さい体で高い所に音もなくとびあがれることやとてもびんしょうなその動きから、神さまつかいされることもありました。たとえば古代エジプトではバステトという神さまとされ、ネコのミイラも作られていました。

日本では、江戸時代大切に農家でかわれました。それはネズミをとるからです。農家では、年貢という名前の税金がわりのお米をさしださないといけなかつたので、お米をかじるネズミは許せなかつたのです。動物園にはネコ科の大きな動物がいますね。トラ・ライオン・ジャガーなどです。ツシマヤマネコも京都市動物園の人気者です。毎年、ネコの日には食事見学会やネコについてのお話会などふだん行われないイベントもあるので、のぞいてみるのも楽しいかもしません。

最近ネコの恋の季節です。ナーゴナーゴとうるさいかもしませんが、まあ、大目みてあげてください。もしかいはじめたら、長生きのねこは二十年くらいはよゆうで生きるので、ずっとかわいがつてあげてね。

音読サイン→

① 何の話でしょう？

② ネコネコしているきつさてんのことをなんといいますか

③ 古代エジプトのネコ神の名は何ですか？

④ ネコの目は暗闇ではどうなりますか？

⑤ 犬とネコ、かつてはいる人が多いのは？

（ ）犬（ ）同じ（ ）ネコ

⑥ ネコの恋の季節は何月ごろですか？

（ ）

⑦ ネコに小判の意味を調べてうつしましょう？

（ ）

⑧ なぜむかし、農家でネコが大切にされたのでですか？

（ ）

⑨ あつてはいるものに○をつけましょう。

（ ）イリオモテヤマネコが京都にいる。

（ ）ツシマヤマネコは京都で見られる。

（ ）古代日本ではネコをミイラにしていた。

（ ）

⑩ 上の話の感想を五行でまとめましょう。

できばえは？

